

## **ADAC Sportgala in München - Die Nacht der Sieger mit Patrick Wiese -**



Bei der ADAC Sportgala in München ehrte der Automobilclub die Sieger der Motorsportszene 2016.

Alljährlich wählt eine Fachjury aus Vertretern des ADAC und Journalisten die ADAC Motorsportler des Jahres. Patrick Wiese aus Bondorf wurde für seine Leistungen in der Klasse ADAC Masters, Serie Rennboot, als internationaler Vizemeister geehrt.

Durch den Abend führten die TV-Moderatoren Andrea Kaiser und Jan Stecker. Die rund 500 Gäste erwartete ein attraktives Programm inklusive des Auftritts der Band „Hot Chocolate“.

Im Focus stand dabei erneut der neue Formel 1 Weltmeister Nico Rosberg. Der gebürtige Wiesbadener, der seine Karriere in der Königsklasse direkt nach dem Titelgewinn 2016 für beendet erklärt hatte, wurde zum Motorsportler des Jahres gekürt. Die Laudatio für den neuen Formel 1 Champion aus dem Lager von Mercedes hielt der bekannte Rennfahrer Gerhard Berger aus Österreich.

Für Patrick Wiese war es ein besonderes Ereignis zusammen mit den Motorsportlern Walter Röhrl, der für sein Lebenswerk ausgezeichnet wurde und Stargast Nico Rosberg auf der Bühne zu stehen. Mit 5 Siegen ging die Rennsaison 2016 für Patrick Wiese erfolgreich zu Ende.

„Besonders freue ich mich bei der ADAC Sportgala gemeinsam mit Formel 1 Weltmeister Nico Rosberg und Rallyeweltmeister Sebastian Ogier ausgezeichnet worden zu sein.“